

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

Be a gift to the world

世界へのプレゼントになろう

2015-2016年度 国際ロータリー会長 K. R. "ラビ" ラビンドラン



2015-2016年度

会長:丸山弘昭 幹事:田中正次 クラブ会報委員長:川中有志

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2015 October 21

■ 2015 ~ 2016 年度方針

“楽しくそして為になるRCを!!”

NO.13

例会報告

●第2101回例会 平成27年10月21日(水) 晴

●10月は経済と地域社会の発展・米山月間

●ロータリーソング 手に手つないで

●出席報告 会員 109 名中 出席68名
(99)

出席率68.69% 修正出席率86.87%
(9月30日分)
修正出席率82.35%
(10月7日分)

●ビジター紹介

阿部恵彦君 (名古屋葵RC) 外1名

●ゲスト紹介

・ゲストスピーカー
華(はん)なり会 代表 成瀬朝香さん

●ニコボックス

「2月25日開催のIMへの全員登録をよろしくお願いします。」

阿部恵彦名古屋葵RCクラブ奉仕委員長
野村尚史分区副幹事

「本日の卓話講師、大和撫子の成瀬朝香さんです。
皆さん魅了されて下さい。」 佐藤公俊君

「この度公益社団法人日本トライアスロン連合の会長に就任しました。来年のリオオリンピックでメダルを目指します。」 國分孝雄君

「昨日は、国連エコドライブ名古屋カンファレンス無事開催できました。ご支援頂き真にありがとうございました。新聞やNHKでも取り上げて頂きました。皆さんありがとうございました。」 間地 寛君

「國分孝雄君の旭日章授賞パーティーとトライアスロン連合会長就任おめでとうございます。只、イワキ法務大臣の後の会長なんてちょっと厚かましいと思いませんか。」 谷 喜久郎君

「間地君、国連エコドライブカンファレンス日本大会が昨日盛大にかつ、重厚に開催され中日新聞にもデカデカと掲載されました。総合プロデューサー不肖私がつとめさせて頂きました。」 谷 喜久郎君

本日のニコボックス 累計 6件 36,000円
875,000円

田中正次幹事報告

▽第3回ワールドフード+ふれ愛フェスタからのお知らせ

10月24日(土)、10月25日(日)

第3回ワールドフード+ふれ愛フェスタが開催されます。

※ロータリーブース、久屋大通公園(希望の広場)
の広小路通り沿い「本部テント・協賛チケット
売り場」にて、メイキャップの受付を行います。

※本日、ご案内を配布しております。

▽当クラブ行事予定

・10月28日(水) 例会終了後、理事会を開催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

・11月11日(水) もみじ夜間例会、18時~、
場所はか茂免です。

※お昼の例会はございません。

加藤一郎副会長挨拶

今年は、第一次世界大戦から101年目になります。

日本は、日英同盟から連合国側に付きました。ドイツが負けて、日本は五大国の一員となりました。

経済では、日露戦争から10年後になりますが、日本は戦費を借金で賄ったので、その返済の重荷で、破綻しかけていたが、西欧の大戦争の特需で蘇った。さらに重化学工業化するまでになった。

戦いの場では、当時ドイツ領の青島を攻撃、海軍はマルタ島を中心とした地中海でドイツのUボートと戦った。とまあ、いろいろありますが、

今回は、その第一次世界大戦の直接の引き金となった、サラエボ事件、1914年6月28日にオーストリア・ハンガリー帝国の皇太子、妃が暗殺されて戦争が初まりました。その犯行に使用された文字通り引き金となった凶器が、FN ブローニングM1910であった。1912年の販売から僅か2年という当時最新の機械で犯行に及んだ事になります。

ブローニングはアメリカの天才銃器デザイナーであるジョンブローニング。1855年(安政2年)ユタ州のオグデンに銃器職人の長男として生まれた。そして彼のアイデアはワインチェスター社、コルト社等々、パテントデザインとして提供しております。その中には、現在でも販売されている、ワインチェスター社のM1885ライフル等があります。

彼が銃器開発に力を発揮出来た背景には、パテントとしての確立と擁護する環境が存在していた事、金属薬莢式カートリッジの発達、19世紀後半に発達した無煙火薬、大陸横断鉄道の一大ハブ拠点に住んでいて、情報が早く、輸送手段も利用出来た事により、開発に専念出来た。

19世紀後半は、銃の発射が不圧を利用して連続して弾丸を発射出来る機関銃の発達があり、M1910の様な自動式拳銃の完成を見る事となった。FN、FN社は、ベルギーの銃器会社であるが、ドイツのモーゼル社のライセンスで銃器を生産していた。ところが技術力が本国のモーゼルより良い品質で生産するのを良く思わなかったモーゼルは、FN社が注文を受けても生産させなかつた。困ったFN社の外事担当者であったハート・バーグは、アメリカへ自動車を売り込みに行った折、ブローニングと出会い、FN社で自動拳銃を生産するに至つた。

卓 話

和の伝統文化に触れて -古きを敬い、新しきを創る-
華なり会（和文化に触れ親しむ会）代表 成瀬朝香



《プロフィール》

- * 名古屋市立大学病院 放射線科医局員（専門：がん治療）：
- * 華なり会 代表
- * 舞姫：巫女舞、日舞藤間流、剣舞・和妻、民族舞踊
- * 講師：茶道表千家教授、弓道講師、着付講師、マナー講師 等
- * イベント司会、舞台＆撮影 モデル

* 通訳、翻訳

* スポーツコーディネーター：モータースポーツ（F1、GT等）、マリンスポーツ等

《履歴》

成瀬家の子孫として名古屋で生まれ育つ
大学卒業後、診療放射線技術の国家資格習得
名古屋記念病院に勤務しながら医学部大学院へ
カナダへ研究留学

現在、医学と和文化継承の両面で活動

《特技》

- * 和楽：長唄三味線杵屋流、端唄
- * 洋楽：フルート、バイオリン、ビオラ、ピアノ
- * 武道：弓道小笠原流
- * スポーツ：乗馬、モータースポーツ、スキーエンターテイメント

●伝統文化を継ぐということ

先人の道を守る ⇔ (と同時に) ⇔ 新しい道を作る
自分自身がその道の歴史やしきたりをきちんと勉強して
身に付け、初めて新しい世代へ向けて分かり易く新しい方法で伝えることができると実感。

●はんなり会の発足

文化芸能に誰でも身近に喜楽に触れ、学びながら楽しめるイベントや交流会を通して、人と人のご縁も繋ぎたい!という思いで会を発足。

様々な芸能文化に関して「知っているけれど、実際に見たり触れた事はない...」「興味はあるけど入門までは...」という方に、気楽に参加できる場を企画。

内容：和楽、舞踊、茶道、弓道、投扇興、美人画双六、中国茶、歌舞伎、船遊び 等イベントを企画

●伝統を守るためにこそ、新しい伝え方を作る工夫が必要

例えば茶道では？

正座をしなければならない、着物を着なければならぬ、作法が難しい・・・という先入観を取り除き、本来のおもてなしを心地良く感じてもらう。

●もっと日本文化を観て触れて欲しい!...

という想いから伝統芸能に触れるチャンス作り、気軽に文化芸能に触れる機会を作り体験してもらう。

●武道を体験して知る “武士の心”

弓道や殺陣体験会を通して、礼に始まり礼に終わる、そして和の心を重んじる武士の真髄を感じていただけるように心がけている。

●日本の伝統を輸出!

スペイン・イタリア・アジアなど海外で日本文化を伝える公演をし、文化芸能に国境の無いことを実感。

●伝統を守り伝えることは・・・

「古きを敬い」

先人の方々が、脈々と受け継いできた技や伝統を学び、その奥深さを身を持って知り、守り受け継いでゆく
「新しきを創る」

素晴らしい伝統も、それを重んじるが故に絶えてしまわないよう、現代の人々に受け入れられる創意工夫が必要

↓

●昔も今も変わらないもの・・・

伝える相手一人ひとりを思いやる「和の心」を大切に
技のみでなく心を伝え、一人でも多くの方に和文化に
親しみ喜んでいただきたい。

例会	月日	今後の予定
第2102回	10.28	加藤重和国際奉仕委員長 「国際奉仕の活動報告」
第2103回	11.4	ロータリー財団月間に因んで 第2760地区ロータリー財団委員会 鈴木文勝委員長（小牧RC） 「ロータリー財団の今と戦略計画」
第2104回	11.11	もみじ例会 18:00～か茂免 (お昼の例会はありません)

○このウィクリーは再生紙を使用しております。